

18.06.90

GROUPEMENT de la RETRAITE SPORTIVE du MACONNAIS

"Le Val Fleuri", 3 rue des Anémones, 71 000 Mâcon, Tél. 85 38 78 39

Mâcon le 19 juin 1990

Procès-verbal de la réunion du Comité Directeur du GRS Mâconnais du 18 juin 1990.

Le Comité Directeur du GRS Mâcon s'est réuni le lundi 18 juin 1990, à 10 heures, chez Madame Dufour, vice-présidente du GRS.

Tous les membres du Comité Directeur sont présents. Robert Cognard, responsable de la Section Danse, est invité à participer à cette réunion.

Les différents points de l'ordre du jour sont alors abordés.

1° Point sur le GRS Mâcon: le GRS fonctionne depuis le 18 avril 1990. Il compte 92 membres dont 10 de la région de Tournus. Certains ne participent qu'à une seule activité physique, mais l'essentiel est de pratiquer une activité physique en groupe et dans la joie.

Serge fait remarquer que la création des GRS entraîne une certaine lourdeur dans le fonctionnement, mais que d'autre part elle est à l'origine du lancement de nouvelles activités comme les randonnées pédestres et cyclotouristes.

2° Situation financière. Jacqueline fait remarquer que le GRS, du fait de sa courte vie, n'a pas encore eu de dépense. Elle annonce un don anonyme de 2 000 F qui permettra de faire face aux premières dépenses. Les premières rentrées ne doivent avoir lieu qu'au mois d'octobre. Avec 30 F par licencié, il faut donc s'attendre à un budget voisin de 3 000 F.

3° Situation et programme des différentes sections:

-Section de tir à l'arc: Lucien responsable de la section rappelle qu'il y a actuellement 16 licenciés, dont 3 sont titulaires du BA 2 Tir à l'arc. Ils se réunissent tous les jeudis matin de 9 à 11 heures.

Pendant les vacances, les séances continueront, en extérieur, à la Grisière, suivant le même horaire. En cas de pluie, les séances pourront avoir lieu à la MJC de Flacé.

Dès la rentrée, deux matinées portes ouvertes auront lieu à la MJC de Flacé, de 9 heures à 11 heures, les 27 septembre et 4 octobre, pour tous les retraités, pré-retraités susceptibles d'être intéressés par le tir à l'arc.

-Section Danse de Groupe: 25 licenciés dont 7 futurs BA2 Activités dansées en novembre prochain. Robert, responsable de cette section rappelle qu'elle a débuté en novembre 1989, que déjà 13 danses ont été étudiées mais qu'il faudra un peu plus de discipline.

Les séances recommenceront à partir du 20 septembre, la date et les horaires seront fixés par la MJC Héritan. Deux matinées portes ouvertes seront proposées à toutes les personnes intéressées, en principe les 28/9 et 5/10/90 à la MJC Héritan.

Serge précise que la Commission Danse du CODERS devra étudier l'organisation d'un stage de perfectionnement pour tous les titulaires du BA2 Danse, au 2ème semestre 1990. Il sera également envisagé un stage d'initiation danse à l'échelon CODERS.

Serge propose également, qu'à partir de décembre, lorsque le stage BA 2 danse sera terminé, tous les titulaires du BA 2 animent une danse, à tour de rôle, à raison d'un par séance. Tout le monde est d'accord.

-Section cyclotourisme: elle vient de démarrer fin mai, sous la direction de Robert Marquer, assisté d'Edmond et de Raymond. Bon démarrage avec une douzaine de personnes. Le rassemblement a lieu tous les jeudis, à 14h30, place de la mairie de Flacé.

Robert lance un appel, pour le 20 septembre, à tous ceux qui veulent voir ce qu'est le cyclotourisme au GRS Mâcon, même lieu et même horaire que d'habitude.

-Section randonnées pédestres: il n'y a pas actuellement de responsable randonnées mais jusqu'à présent la coordination est assurée par Serge.

Un questionnaire a été envoyé à tous les licenciés pour définir le jour qui convient le mieux et le point de rassemblement dans Mâcon.

Cette activité a débuté fin avril et 5 sorties hebdomadaires ont déjà eu lieu avec entre 12 et 16 participants.

Serge demande, en vue d'établir un calendrier pour le 4ème trimestre, d'étudier 10 sorties: Edmond en proposera 4, Armand 2(si possible dans le tounugeois), Serge 2 et Janine Chanay , qui connaît bien le Beaujolais, 2 également. Des renseignements précis devront être fournis: parcours, distance et durée, à Serge pour le 1er septembre.

4° Formation des cadres:

Serge rappelle que la formation des cadres est du ressort du CODERS. IL donne le bilan des cadres , en particulier au GRS:

- 14 BA1
- 3 BA2 Randonnées,
- 6 BA2 ski de fond.

Avant la fin de l'année, il devrait y avoir 2 nouveaux BA1, 3 BA2 rando et 7 BA 2 danses.

D'autre part il y a 1 candidat pour le cyclotourisme, 1 pour le ski de fond, 2 pour l'aquagym et un pour le tir à l'arc.

5° Article pour la presse: Il est décidé de faire paraître un article dans la presse, à l'attention des nouveaux retraités et pré-retraités. Il précisera les différentes activités proposées à la rentrée, ainsi que les dates des journées portes ouvertes. De même , avant chaque journée porte ouverte un article devra en rappeler le lieu et l'horaire.

6° Questions diverses: aucune.

La réunion se termine à 12 heures par un apéritif offert par Jeannette Dufour.

Serge Van Hecke, Président du GRS du Mâconnais

Serge Van Hecke